

Eldßer, da sich das unglückliche Jerusalem nicht wollte von ihm rathen und helfen lassen.

Von dieser Art der Thränen will ich iſo reden.

Text.

Und als er nahe hinzu kain, sahe er die Stadt an und weinete über ſie.

Von diesen Worten will ich Gelegenheit nehmen zu zeigen, wie gerecht die Thränen sind, die man über Unglückliche weint, die ſich nicht rathen noch helfen lassen wollen.

Ich hoffe, lieben Freunde, ihr werdet mir das Zeugniß geben, daß ich meine Predigten, in den zwanzig Jahren, die ich bey euch bin, ordentlich ausgearbeitet und gehalten habe. Aber nun kann ich nicht mehr. Mein Kopf ist durch viel Trauern so schwach geworden, daß er nicht viel mehr denken kann, und meine Lunge hat der Gram weggefressen. Das Stückchen, das mir noch übrig ist, ist nicht hinlänglich, eine lange Rede zu halten. Ich will also nur ein Paar Worte über euch und euren Zustand sagen, lieben Zuhörer.

Ihr feyd unglücklich, wollt euch weder rathen noch helfen lassen, und man hat Ursache über euch Thränen zu vergießen.

C 2

Dag